

PlantaDoce.

Empresa

Pangaea Oncology crea una unidad de marcadores para Covid-19 y anuncia estudio clínico

La compañía pretende generar una plataforma de servicios de diagnóstico marcadores en Covid-19 basados en biopsia líquida.

PlantaDoce
27 may 2020 - 09:32



Pangaea Oncology da sus pasos para frenar el avance de la pandemia del coronavirus. La biotecnológica española ha informado este miércoles a través de un comunicado que ha creado, a través del Instituto Oncológico Doctor Rosell (IOR), una unidad de I+D para la generación y búsqueda de biomarcadores relacionados con Covid-19 en sangre y/o cualquier fluido biológico.

El objetivo de dicha unidad es analizar alteraciones genéticas en personas que permitan predecir la evolución clínica de los mismos para estratificar pacientes con

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pangaea-oncology-crea-una-unidad-de-marcadores-para-covid-19-y-anuncia-estudio-clinico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

buen o mal pronóstico. Se pretende generar una plataforma de servicios de diagnóstico marcadores en Covid-19 basados en biopsia líquida, según comenta la empresa en una nota remitida al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

En línea con esta estrategia, **la sociedad ha recibido el dictamen favorable de Comité Ético de Investigación con Medicamentos (Ceim) del Grupo Hospitalario Quirónsalud-Catalunya**, que ha autorizado el comienzo de su primer estudio clínico observacional de la sociedad en Covid-19, Análisis Exploratorio de Marcadores por RT-PCR en Sangre y Orina como posibles marcadores de factor pronóstico para pacientes con SARS-CoV-2.

Fundada en 2007, Pangaea Oncology tiene su sede operativa en Barcelona. **En 2018, el grupo generó unos ingresos de 3,06 millones de euros**, un 16,7% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.